
校庭の木々も色づきははじめ、秋の深まりを感じる季節となりました。子どもたちは１１月１７日にある

チャレンジ学習祭に向けて一生懸命に学習を進めています。

さて、先日行われたスマイル保健会議では、「自分のからだ 自分で守ろう けがストップ！プロジェク

ト」をテーマに児童や保護者、校医の先生、学校カウンセラー、教職員等が話し合いをもちました。ここ数

年、校内外でのけがが増えていることをうけて、委員会の子どもたちがけがの多い場所やその原因等を調べ、

それをもとに、自分のからだを守るためにできることを考えました。危険を予測することの大切さやたくさ

んの人が気持ちよく、そして安全に過ごすためにルールがあるということなどを再確認したことはこれから

につながることと思います。保護者の皆様にも登下校時等の子どもたちの様子を今後とも見守っていただけ

るようお願いいたします。 

11 月に入りましたが、最近はめっきり朝夕が冷え込んできて、この分だと、ゆっくりと秋を感じる前に

冬が到来しそうな気配ですね・・・。気象庁によると、今年の冬は暖冬傾向だそうですが、またイン

フルエンザの季節がやってくると思うと、かなり憂鬱です。

皆様もお子様も十分ご注意ください。私もできるだけ早く予防接種に行ってきます！

         

          

            

                                          

さて、次期 PTA 役員選出の件ですが、推薦委 員の皆様の多大なるご尽力により、残すは会計候補だ

けとうかがっています。委員ならびに候補者の皆様、本当にありがとうございます。 推薦活動は大変で

すが、あともうひと踏ん張り、何卒よろしくお願いします。また、PTA会員の皆様も、改めてご検討・

ご協力をお願いします！ 

■推薦委員会■

11 1 第7回運営委員会 10 4 第6回運営委員会出席

10 第6回推薦委員会定例会

役員会見学会出席者と運営委員会傍聴出席者の報告

第2回候補者の電話担当分け

10 10 会計監査（会計） 推薦の電話のかけ方について、反省点を踏まえて考察

13 黒須田小学校地域防災拠点運営委員会（会長、書記） 第2回推薦用紙の配布について検討

18 運営委員会ニュース10月号発行 16 横浜市P連「個人情報保護法改正」に伴う研修会に2名参加

23 青葉区PTA連絡協議会第三回会長会（会長） 22 第2回推薦用紙の印刷、封筒準備

24 次期役員候補者と話し合い 23 第2回推薦用紙の配布

25 次期役員候補者と話し合い 29 第2回推薦用紙の提出締め切り

27 黒須田小学校地域防災拠点運営委員会（書記） 書記候補者への説明会開催

29 役員会、次期候補者見学

PTA主催行事お手紙配布

10 31 青葉区Ｐ連ＰＴＡ交流会校内分科会　2名出席

■校外委員会■

10月上旬 看板見回り、看板撮影

看板見回り書類作成

10 9 第７回定例会 10 4 第6回運営委員会出席

登校班編成作業 「委員・係登録カード」の確認作業（転入出生分）

六役ミーティング

10 第5回クラス委員定例会

「こども１１０番の家」交換プレート配布準備 夏季休業明け前期大掃除について振り返り

横断旗補充 第1回学校保健委員会（スマイル保健会議）について報告

タイムカプセル打ち合わせ準備確認（委員担当者）

後期ベルマーク回収作業・印刷内容確認・準備

10 10～ 「こども１１０番の家」交換プレート配布 テトラパック梱包・発送（2箱 20kg）

10月中 転出入のメール対応、書類配布 「テトラパック回収のお知らせ」印刷

11 「テトラパック回収のお知らせ」配布

タイムカプセル打ち合わせ（6年クラス委員・学校側担当者）

30 タイムカプセル木箱購入

転出入/学区内移動に伴う「地区名簿」「パトロール表」

「旗当番表」修正、印刷

文看板、立て看板、マンガ看板、横断旗、電柱巻の一覧表と

地図の作成

■全委員会共通■

■役員会■

■わくわく委員会■

■クラス委員会■

＜役員会 会計より＞ 2018 年度前期会計監査のご報告

10/10に PTA会費の前期会計監査が行われました。 

帳簿、請求書、銀行の通帳の内容に相違無いことを確認していただきましたので、ご報告致します。 

(尚、中間決算報告書は、PTA室入口横と校長室横に掲示しております。) 

ＰＴＡ会員の皆様へ 

家庭数 

運営委員会ニュース １１月号 
坊 功 造 

岡  カズミ 

ＰＴＡ会長 

校    長 

２０１８年１１月１３日 

横 浜 市 立 黒 須 田 小 学 校 

岡校長先生より 

坊 会長より 

活 動 報 告 

黒須田小学校 PTA ホームページ 



 

＜役員会より＞ 主催行事「PTA スペシャルお話会」のお知らせ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜校外委員会より＞ 校外委員のお仕事って？ 

 

9月 27日に第 1回学校保健委員会が開催されました。 

5・6年生の保健委員の児童・教職員代表・校医の先生・クラス委員から 6名が参加しました。 

第 1回のテーマは「自分のからだ自分で守ろう けがストップ！プロジェクト」 これはけがをして

病院を受診する件数が増えていることを受けて、どのようにけがの予防が出来るかを考える取り組みで

す。学校内や学校外でけがが多い場所を調べて、どんな場所でどんなけがが起こっているのかを調査し

ました。 

当日は、保健委員の児童から調査した内容を分かりやすくまとめたスライドによる発表がありました。

自分たちの経験談を交え、下級生にも分かりやすく、とても有益な情報ばかりで、 

さすが高学年と思える素晴らしい発表でした。 

また、保護者では気がつきにくい視点も多く、大変有意義な会でした。 

学校全体で安全について再確認することで、けがの予防に繋がると思います。 

＜クラス委員会より＞「第 1回学校保健委員会」のご報告 

２月 
・前年度委員から引き継ぎ、役決め（三役、スクールゾー
ン担当、ブロック担当に分かれる） 
・スクールゾーン担当は主に地域の安全管理を、ブロック
担当は主に登校班の管理を行う。 

３月 
・集団登校に関する書類の作成、配布 
・スクールゾーン危険個所見回り 

４月 
・集団登校のお手伝い 
・パトロール表・旗当番表の作成、配布 

女優・エッセイストの中井貴恵さんが代表の 

「大人と子供のための読み聞かせの会による」 

 

「おかあちゃんがつくったる」 
 

平成３０年１２月６日（木）開催  アリーナにて 

 前半の部：１・３・５年生  ９：２０～  

 後半の部：２・４・６年生 １０：３５～ 
 

帰宅時間などについてのお願い 

１１月に入り、日が暮れるのが大分早くなってきました。今までの感覚で遊ん

でいると、いつの間にか辺りは真っ暗に…という状況になることも多いかと思い

ます。また、公園での遊具遊びで怪我をされるお子さまもいらっしゃるようです。

今一度、お子さまと帰宅時間や公園での遊具の正しい使い方など確認していただ

くよう、よろしくお願いいたします。 

 

５月 

・「子ども１１０番の家」設置推進業務 

６月 

・スクールゾーン対策協議会の開催 

９月 

・看板見回り 

１０月～１２月 

・次年度登校班の編成 

２月 

・次年度委員への引き継ぎ 

１０月より来年度の登校班編成に着手し、校外委員の仕事もいよいよ大詰めを迎えています。様々

な条件を考慮しての作業はなかなか難しい点もありますが、児童の安全を第一に願い、全員で一致団

結し楽しく活動しています！ 

＜地区連絡係って？＞ 

地区連絡係は登校班より毎年ひとり選出される係です。「大変そう」「仕事しているから無理！」などとい

う声をたまに聴きますが、そんなことはありません。どなたにでも出来る係です。 

活動内容は、①４月集団登校初日の引率②夏休み/冬休み明け集団登校初日の見守り③登校班家庭への書類

配布（年３回程度）④次年度地区連絡係の選出（１２月）で、詳細は担当校外委員より案内があります。 

簡単な係ですので、班内で公平に係に就いていただけるよう、皆様のご協力をお願いします。 

 

☆保護者用のお席に若干余裕がありますので、ご参加されたい方は、参加申込書に記入の上、 

１１月２６日までに小鳥のポストに投函していただきますようお願いいたします。 

＜主な年間行事活動＞ 

毎日が忙しく過ぎていく大人たちとそれ以上に忙しい子供たち。 

大きな絵本を見ながら美しい音楽とお話をきき、ともにゆったりとしたひとときを過ごしてもらえたら・・・ 

これは結成当時から変わることのないこの会の願いです。 

絵本は決して子供たちだけのものではありません。大人の私たちにも、忘れかけていた大切な温かいメッセージ

を放っています。 

大型絵本、生の音楽、そして朗読による私たちだけの絵本の世界をみなさんご一緒にどうぞお楽しみください。 

      大人と子供のための読みきかせの会 代表 中井貴惠 
（読み聞かせの会 HPより抜粋） 

私たち校外委員は、他の委員会より少し早く２月に仕事を引き継ぎ、３月より本格始動しています。

『子どもたちに安全な毎日を！！』というスローガンのもと、月１回集まって活動していますが、その

内容について簡単にご紹介したいと思います。 

・定例会（月１回） 
・転出入/学区内移動者へのメール対応 
・地区名簿・パトロール表・旗当番表の管理 

＜通年活動＞ 

・「こども１１０番の家」設置推進管理 
・スクールゾーンの安全管理 
・校外で行われる分科会や講演会への出席 




